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CОГЛАШЕНИЕ

о перечислении Абонентом платежей в оплату услуг связи при помощи банковской карты с использованием мобильного или стационарного телефонного аппарата либо посредством Internet.

AGREEMENT

On Payment for Telecom Services by Bank Card from Mobile or Fixed Telephone or via Internet

г. Москва








« ___ » _________          г.

Публичное акционерное общество «Мобильные ТелеСистемы», именуемое в дальнейшем «МТС», в лице Специалиста-представителя (Коммерческого представителя), действующего на основании Доверенности, с одной стороны, и __________________________________________________________________________________________ (Ф.И.О.полностью), именуемый в дальнейшем «Абонент», с другой стороны, заключили настоящее Соглашение о нижеследующем:

1. МТС предоставляет Абоненту возможность внесения платежей в оплату услуг связи при помощи банковской карты.

2. Внесение платежей в оплату услуг связи осуществляется посредством перечисления Абонентом денежных средств с банковской карты на свой лицевой счет в МТС с использованием мобильного или стационарного телефонного аппарата либо посредством Internet. Перечисление денежных средств со стационарного телефона или посредством Internet производится только после идентификации специального кода доступа, набранного Абонентом.

3. Абонент подтверждает согласие с тем, что факт телефонного звонка с мобильного телефона о списании денежных средств с банковской карты в счет оплаты услуг связи и набор специального кода доступа со стационарного телефона являются бесспорными доказательствами волеизъявления Абонента на перечисление им вышеуказанных денежных средств.

4. Перечисление Абонентом денежных средств со своей банковской карты в счет оплаты услуг связи за третьих лиц не допускается.

5. Абонент обязуется принимать все возможные меры для исключения несанкционированного доступа третьих лиц к конфиденциальной информации и лицевому счету Абонента, включая запрет на использование третьими лицами специального кода доступа. МТС гарантирует сохранение  конфиденциальной информации о банковской карте Абонента.

6. В случае оспаривания Абонентом факта совершения платежа последний обязуется предварительно обратиться в МТС в целях мирного урегулирования спора. Оспаривание Абонентом в судебном порядке, через платежные системы или в ином порядке факта совершения платежа без предварительного обращения в МТС влечет за собой автоматическое прекращение действия положений настоящего Соглашения. 

7. В случае утери, кражи или истечения срока действия банковской карты Абонент немедленно уведомляет МТС о наступлении данных обстоятельств. При утере или краже мобильного телефона Абонент также немедленно уведомляет МТС.

8. Возврат денежных средств, внесенных посредством банковской карты на лицевой счет Абонента, осуществляется путем перечисления на банковскую карту Абонента.

9. Перевод денежных средств возможен только в пределах лицевых счетов, принадлежащих Абоненту.

Mobile TeleSystems OJSC, hereinafter referred to as MTS, in the person of Specialist-Agent (Commercial Agent), acting on the basis of a proxy, on the one part, and _____________________________________________ _____________________________________________ (full name), hereinafter referred to as the Subscriber, on the other part, have entered into this Agreement on the following:
1. MTS shall provide for the Subscriber an opportunity to pay for telecom services by a bank card.

2. Payment for telecom services shall be made by funds transfer from a bank card to the Subscriber's personal account with MTS. Such transfer shall be effected by the Subscriber from a mobile or fixed telephone or via Internet. Funds transfer from a fixed telephone or via Internet shall take place only upon identification of a special access code dialed by the Subscriber.   

3. The Subscriber agrees that the event of a telephone call from a mobile phone with the purpose to write off the funds from a bank card in payment for telecom services and dialing a special access code from a fixed phone shall be indisputable evidence of Subscriber's declaration of intention to transfer the said funds.

4. The Subscriber shall not be entitled to transfer the funds from his bank card in payment for telecom services for third parties.     

5. The Subscriber shall put all efforts to prevent unauthorized access of third parties to confidential information and Subscriber's personal account, including the ban on using the special access code by third parties. MTS shall ensure that the information on the Subscriber's bank card will be kept in confidence.

6. Should the Subscriber challenge the fact of payment, he agrees, prior to any actions, to approach MTS with the purpose to settle the dispute in amicable way. In case the fact of payment is disputed by the Subscriber through legal proceedings, via payment systems or otherwise without prior application to MTS, this shall result in immediate termination of this Agreement.

7. In case of loss or theft of a bank card before its expiry date the Subscriber shall without any delay inform MTS of such circumstances. In case of loss or theft of a mobile phone the Subscriber shall also immediately inform MTS. 

8. Return of funds credited by means of a bank card to the Subscriber's personal account shall be effected in the form of funds transfer to the Subscriber's bank card.

9. Funds transfer shall be allowed only within personal accounts owned by the Subscriber.

Сведения об Абоненте:

Subscriber details
1. № лицевого счета/приложения ____________________________________________________________

    Personal No account./addendum

2. № договора (если есть) __________________________________________________________________

    Contract No.

3. № мобильного телефона _________________________________________________________________

    Mobile telephone number

4. Ф.И.О. Абонента________________________________________________________________________

    Subscriber surname, name, patronymic

5. Адрес Абонента_________________________________________________________________________

    Subscriber address

6. Паспортные данные _____________________________________________________________________

    Passport details 

7. Контактный телефон ____________________________________________________________________

    Сontact telephone
Имя и фамилия владельца карты (как это написано на карте):

Name and surname of the card owner (as printed on the card):

_________________________________________________________________________________________

Вид карты (нужное подчеркнуть): 

Card type (underline):

VISA, 

       MASTER CARD, 


DINERS CLUB 

(кроме карт AMERICAN EXPRESS, VISA ELECTRON, CIRRUS MAESTRO, MASTER CARD ELECTRONIC!)

№ карты __________________________________________________________________________________

Card No.

Срок действия карты (мм/гг) _________________________________________________________________
Card expiry date (month/year)
Приложение к Соглашению:

1. Инструкция;

2. Ксерокопия банковской карты с 2-х сторон.

3. Копия оттиска банковской карты с импринтера.

Attachment to the Agreement:

1. Manual;

2. Xerox copy of a bank card (2 sides);        

3. Copy of a bank card print from the imprinter.

С процедурой списания денежных средств Абонент ознакомлен.

The Subscriber is familiarized with the funds writing off procedure. 

МТС:









Абонент:

MTS









Subscriber

             __________________







__________________


       (подпись)








         (подпись)

      (signature)








         (signature)

_____________________

код представителя МТС

« ___ » ___________           г.






« ___ » ___________         г.

